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Бюджет-2024 увеличили 
почти на 15 миллиардов
Средства пойдут на жилищное строительство, дороги, 
здравоохранение 

Сергей РЫБАКОВ 

В Законодательном 
Собрании продолжает работу 
временная согласительная 
комиссия по вопросам, 
связанным с рассмотрением 
проекта закона 
об областном бюджете 
на 2024 год и плановый 
период 2025 и 2026 годов. 
Ее возглавляют председатель 
Законодательного Собрания 
Людмила БАБУШКИНА 
и первый заместитель 
губернатора Свердловской 
области Алексей ШМЫКОВ.

В процессе работы 
на  14,9  миллиарда рублей уве
личен объем безвозмездных 
поступлений из федерального 
бюджета.

– Ко второму чтению в про
екте закона об областном бюд
жете на 2024 год и плановый 

период 2025 и 2026 годов под
лежат учету межбюджетные 
трансферты, распределенные 
нашему региону во втором чте
нии законопроекта о феде
ральном бюджете. Общий объ
ем безвозмездных поступле
ний на 2024 год увеличился на 
14,9 миллиарда и составил 33,7 
миллиарда рублей, – уточнила 
первый заместитель министра 
финансов Светлана Климук.

Свердловской области до
полнительно распределе
ны субсидии на приведение 
в нормативное состояние ав
томобильных дорог и искус
ственных дорожных сооруже
ний (4,5 млрд руб.), на меро
приятия в сфере здравоохра
нения (3,2  млрд руб.), на сти
мулирование программ разви
тия жилищного строительства 
(1,8 млрд руб.). Также бюджет 
Свердловской области получит 
субвенции, в том числе на обе

спечение граждан лекарствен
ными препаратами (1,7 млрд 
руб.). Кроме того, нашему реги
ону распределены иные меж
бюджетные трансферты на ре
ализацию отдельных полномо
чий в области лекарственного 
обеспечения (441,7 млн руб.).

Работа временной согласи
тельной комиссии по подготов
ке регионального бюджета на 
2024 год ко второму чтению в 
областном парламенте старто
вала 16 ноября. Это традицион
ная для региона работа по пу
бличному обсуждению проекта 
бюджета. В составе комиссии  – 
депутаты Заксобрания, предста
вители органов власти, проф
союзов, некоммерческих орга
низаций. В течение десяти дней 
открыто обсуждаются ключе
вые моменты финансирования 
всех государственных программ 
Свердловской области.

Второстепенных дорог 
не бывает 
Депутаты Заксобрания поддержали инициативу губернатора о выделении более 10 миллиардов рублей 

на ремонты муниципальных и сельских дорог
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Депутаты Законодательного 
Собрания области в ходе 
заседания рабочих 
групп по подготовке 
бюджета поддержали 
решение губернатора 
Евгения КУЙВАШЕВА 
направить в 2024 году более 
10 миллиардов рублей 
на ремонты муниципальных 
и сельских дорог. А также 
в бюджете на 2025 год 
запланированы средства 
на старт капиталоемких 
дорожных проектов, 
поручения по которым 
также давал глава региона.

«Согласно проекту бюдже
та, в 2024 году мы планируем 
направить муниципалитетам 
в виде межбюджетных транс
фертов на дорожную деятель
ность 9,5 миллиарда рублей. Из 
этой суммы свыше 865 милли
онов будут направлены в виде 
субсидий на продолжение или 
завершение строительства, ре
конструкции, капитального ре
монта дорог. Еще 1,9 миллиар
да рублей планируется напра
вить в виде иных межбюджет
ных трансфертов на вновь на

чинаемые объекты», – рассказал 
исполняющий обязанности ми
нистра транспорта и дорожного 
хозяйства Свердловской обла
сти Денис Чегаев.

На проектирование и строи
тельство дорог с твердым покры
тием до сельских населенных 
пунктов планируется направить 
не менее 5 % дорожного фонда 

Свердловской области, форми
руемых за счет акцизов на неф
тепродукты и транспортного на
лога. В 2024 году эта сумма соста
вит 1,1 миллиарда рублей.

Также в трехлетнем бюджете 
предусмотрены такие крупные 
проекты, как реконструкция 
Екатеринбургской кольцевой 
автодороги, развязки у концер
на «Калина», начало строитель
ства восточного обхода Нижне
го Тагила.

С 2025 года в областном 
бюджете запланированы сред
ства для начала строительства 
подъезда к транспортнологи
стическому центру «Екатерин
бург» в районе станции Седель
никово. Это будет подъездной 
путь для автотранспорта к од
ному из причалов «Сухого пор
та».

Также запланировано нача
ло реконструкции обхода Верх
ней Пышмы с подъездом к Ека
теринбургу. Строители начнут 
прокладывать дорогу от дерев
ни Владимировка до границы 
Свердловской области и Хан
тыМансийского автономного 
округа на территории Тавдин
ского городского округа. Запла
нирована реконструкция семи
километрового участка авто
мобильной дороги Серов – Се
вероуральск – Ивдель. 

Основателя Екатеринбурга 
увековечили на родине
Председатель Законодательного Собрания Людмила БАБУШКИНА 
приняла участие в торжественном открытии памятника выдающемуся 
историку, государственному деятелю Петровской эпохи, основателю 
Екатеринбурга – Василию ТАТИЩЕВУ. Мероприятие состоялось во дворе 
старинной усадьбы Татищева в селе Болдино Московской области.

Памятник установлен Российским военно-историческим обществом 
на территории имения древнего рода Татищевых. В церемонии открытия 
участвовали помощник Президента РФ, председатель Российского военно-
исторического общества Владимир Мединский, губернатор Московской 
области Андрей Воробьёв.

Людмила Бабушкина отметила, что у уральцев к Василию Татищеву особое, 
очень теплое отношение, жители региона уважительно именуют его отцом-
основателем Екатеринбурга. 

– Наш город в этом году отмечает свое 300-летие и без участия Татищева в 
строительстве города и заводов Екатеринбург наверняка был бы совсем другим. 
Конечно, Татищев понимал, что без социальной, транспортной и инженерной 
инфраструктуры функционирование промышленности на полную мощь в те 
времена было бы невозможным. Василий Никитич много сделал для изыскания 
полезных ископаемых, в том числе новых залежей руд, уделял особое 
внимание вопросу восстановления лесов – основного топлива для металлургии. 
Определенно, Урал – это страница в истории Татищева, – подчеркнула 
председатель Законодательного Собрания.

Людмила Бабушкина в своем выступлении отметила роль скульптора 
Валерии Малышевой, которая на пути к своему произведению тесно 
сотрудничала с историками, благодаря чему ей удалось передать не только 
внешнее сходство и характер Татищева, но и дух эпохи, в которой он жил и 
работал.

В завершение церемонии председатель Законодательного Собрания от 
имени губернатора Свердловской области, депутатов Заксобрания выразила 
слова благодарности в адрес Владимира Мединского и Андрея Воробьёва за 
вклад по восстановлению памятников, обелисков и исторической памяти. 

Сергей РЫБАКОВ 

Дорога в Сысертском ГО около поселка Бобровского
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